

El sueño de Dios para tu vida



Animación
Vocacional
ARN

ORDENACIÓN SACERDOTAL



DA MIHI ANIMAS



Animación
Vocacional
ARN

El lema de ordenación de Don Bosco

El lema de ordenación sacerdotal de Don Bosco fue *"Da mihi animas, caetera tolle"*, una expresión en latín que puede traducirse como: *"Dame almas (vidas) y llévate lo demás"*. Esta frase condensa con fuerza la caridad pastoral que lo animaba: su deseo ardiente de trabajar por la salvación integral de los jóvenes.

La primera parte, *"da mihi animas"*, destaca el valor inmenso de cada persona, su vida, su dignidad y su crecimiento. La segunda, *"caetera tolle"*, señala que todo lo demás es secundario, que nada debe desviar ni entorpecer esta misión central. Para Don Bosco, no había lugar para distracciones ni intereses personales: todo estaba al servicio de los jóvenes.

Este lema no era sólo una consigna: estaba escrito en un cartel sobre su escritorio y fue motivo de una significativa conversación con Domingo Savio.

El Oratorio es el resultado del corazón pastoral de Don Bosco. Aquel corazón formado y preparado bajo la dirección espiritual de Don Cafasso, para conformarse con Cristo pastor, obediente y entregado al Padre, activo, celoso, y sacrificado:

"Tomemos en nuestras manos este crucifijo, -sugería a los jóvenes sacerdotes Don Cafasso- y después, mirándolo, digámonos a nosotros mismos: Si yo no me hago una sola cosa con este Señor, si mis pensamientos, mis afectos, y mis obras, no son como las de este divino Redentor, tengo que desengañarme: tendré el nombre de sacerdote, pero separado del principio que me debe animar... copia deforme, degenerado de mi tipo y de mi modelo".

Y era el Jesús de la vida pública el que Don Cafasso ofrecía como modelo, por las características apostólicas de las que es maestro: *"Lo que quiere decir que el hombre apostólico, debe ser hombre de oración, todo bondad y que en todas las acciones no tenga otro punto de mira que el honor y la gloria de Dios y la salvación de las almas"*.

PARA COMPARTIR EN PEQUEÑOS GRUPOS

- a) ¿Qué actitudes o gestos pastorales de Jesús y Don Bosco me interpelan?*
- b) ¿Estoy dispuesto a entregar mi vida con la actitud de buen pastor?*
- c) ¿Qué obstáculos encuentro para poner en práctica esta actitud pastoral?*
- d) Pensando en el sueño de Dios para mi vida ¿dónde me imagino viviendo el pastoreo?*



PARA QUE PUEDAS LEER EN TU CASA

Los Salesianos de Don Bosco (SDB) somos una congregación religiosa masculina dedicada a la actividad apostólica y misionera. Queremos ser en la Iglesia signos y portadores del amor de Dios a los jóvenes, especialmente a los más pobres. La misión da a toda nuestra existencia su tonalidad concreta.

Seguimos a Jesús en la vida consagrada: con la profesión religiosa nos proponemos vivir la gracia bautismal más plena y radicalmente. La profesión de los consejos evangélicos de obediencia, pobreza y castidad nos ayuda a vivir la comunión con los hermanos de la comunidad religiosa, como en una familia que goza de la presencia del Señor. A su vez, nos ayuda a amar y servir a quienes nos confía el Señor, sobre todo a los jóvenes pobres.



DA MIHI ANIMAS

Vivimos en comunidades fraternas formadas por sacerdotes y hermanos entregados a los jóvenes, como signos del amor de Dios. Vivir y trabajar juntos es para nosotros exigencia fundamental y camino seguro para realizar nuestra vocación. La caridad fraterna, la misión apostólica y la práctica de los consejos evangélicos son los vínculos que forjan nuestra unidad y robustecen continuamente nuestra comunión.

Fuimos fundados por San Juan Bosco, sacerdote y educador italiano del siglo XIX y estamos presentes en 137 países. La misión salesiana se puede sintetizar en el propósito de “educar evangelizando y evangelizar educando”.



Creemos en un Dios que ama a los jóvenes y por eso te invitamos a preguntarte:

- *¿Crees en un Jesús alegre y joven?*
- *¿Tenés sensibilidad por las personas más pobres?*
- *¿Tenés un espíritu optimista y alegre?*
- *¿Te sentís cercano a los jóvenes?*
- *¿Te sentís inquieto por sus necesidades materiales y espirituales?*

CONSULTAS

Si tenés dudas o consultas podés escribir a
valdoccovive@donbosco.org.ar

Hno. Lucas Mautino

Tel: 351 874 7807

P. David Martínez

Tel: 351 857 5602



**Animación
Vocacional
ARN**

Seguinos |   

Visitanos:

www.donbosconorte.org.ar